Memo

Para : Dr. Arnoldo Alemán De : Enrique Bolaños G. Fecha : Noviembre 2 de 1996

Re : Caso del Dr. Leopoldo Navarro

En conversaciones anteriores vos me dijiste que el Dr. Leopoldo Navarro ocuparía la cartera del MAS. Que el Dr. Navarro te había solicitado una cartera en vez de la diputación. Que vos se lo habías prometido.

Yo te dije que me parecía correcto; que el Dr. Leopoldo Navarro es leal, absolutamente leal, y es una persona que daría gran prestigio a tu gobierno. Que Polo se merecía lo que pidiera.

Hablando de mujeres en el gabinete, me habías dicho que el Ministro del Trabajo sería la Dra. Fanny Montenegro.

Ahora resulta -aparentemente- que la cartera del Trabajo la das para Wilfredo Navarro. Recuerdo que Wilfredo Navarro era orador fijo en todos los mitines. Le diste primer diputación y ahora saca otro cargo importante. Estás pagando un alto costo por Wilfredo y espero que sepás lo que stás haciendo.

Sospecho que debido a las presiones de Wilfredo y para tener un ministro mujer (reponiendo a Fanny Montenegro) y también ante las presiones de Yamileth Bonilla, removés a Polo Navarro y ponés a Yamileth en el MAS.

Me parece pues, que debido a las presiones de Wilfredo y a las de Yamileth, apartás totalmente a Polo.

Recomendación.

Debés mantener tu promesa a Polo y gozar de su prestigio en tu gobierno. Por tanto:

- Hacer lo imposible para ponerlo en el MAS.
- Si el MAS no se puede, entonces, pase lo que pase, ponerlo en el FISE.

<u>Nota</u>. No pretendo ser tu único consejero, pero como Vice-Presidente debo ser consejero tuyo. Además, vos sabés que tenés en mí un leal amigo que te estima y te quiere. Espero que al menos me <u>platiqués</u> tus problemas sólo para ver si puedo ayudarte a resolverlos. Sé que tenés grandes presiones, pero eso te obliga a actuar con mayor reflexión para evitar errores.

Afmo.,